



令和3年度早川南小学校だより



はるき



令和3年9月10日

No.18

校長 河西弘明

読書のすすめ…3年生登場！



お気に入りの一冊！

言ってくれた児童は、全員が「知っています」と言うくらい人気の作者のようです。私も、早速手にとってみると、3年生が「校長先生、ここがすごくおもしろいんだよ！」「私は、このページのここが好きです！」と説明してくれました。確かに、発想がとても豊かで驚きました。今日、図書館に行ってみると、ヨシタケさんの本が飾られているコーナーには、緑色の代本板がずらり。…すごい盛況ぶりでした。



スカイエマさん挿絵の本

司書の先生が、「校長先生の好きな本も入れてみましたよ！」と別のコーナーを指さしてくれたので見ると、私の好きなイラストレーター（スカイエマさん）の絵の本が飾られていました。好きな作者で読む、お気に入りの挿絵で選ぶ、興味のあるジャンルを読み比べるなど、読書への入り口はたくさんありますね。ますます読書の秋を楽しんでいけるといいと思います。



7冊中、5冊は貸し出し中！

99（救急）の日…9月9日！

運動会練習特別日課が、来週火曜日からはまるのに合わせて、保健室の先生が、保健室前廊下に写真のような掲示を作ってくれました。保健だよりでもお伝えしましたが、9月の保健目標「けがを防ごう」に沿った掲示です。誰でもけがをしようと思ってする人はいませんが、気をつけていてもしてしまうけがもあります。防ぐ方法を身につけることと、けがをしてしまった時の対処法を身につけることも、一つ大事なことです。

内容は、「すり傷」「つき指」「鼻血」「目にゴミが入った」時に、まず自分ですることは…という処置の仕方を教えてくれています。楽しみながら学べるようにと、あみだくじをたどっていきと答えに行き着き、の紙をめくると正しい処置の仕方がわかるように工夫されています。子どもたちに、の紙をめくって、しっかりと学んでほしいと思います。



すりむいたら、どうする？！